

# *Cuba y Barbados abogan por fortalecer cooperación (+Foto)*



**Ambas partes se regocijan con este acercamiento. Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 16 ago (RHC) Los primeros ministros de Barbados, Mia Mottley, y de Cuba, Manuel Marrero, ratificaron este martes en Nassau, la voluntad de continuar fortaleciendo los lazos históricos de cooperación entre las dos naciones.

Durante un encuentro sostenido en la Mancomunidad de las Bahamas, en el contexto de la Primera Reunión Regional de Jefes de Gobierno de la Comunidad del Caribe (Caricom), ambas partes concordaron en ampliar las acciones conjuntas en función de mejorar las economías de sus países.

El jefe de Gobierno cubano señaló en su cuenta de Twitter que en el intercambio, Mottley agradeció profundamente la ayuda brindada por Cuba en el enfrentamiento a la pandemia de Covid-19.

Añadió que “los países del Caribe debemos seguir ayudándonos, ser una sola voz”.

En esta jornada, Marrero también dialogó con el premier de la Mancomunidad de Dominica, Roosevelt Skerit, a quien le reiteró el interés de avanzar en la concreción de proyectos de cooperación bilateral y en el fortalecimiento de los nexos de amistad.

El primer ministro de la mayor isla de las Antillas aseguró que Dominica puede contar con Cuba, un país que no ofrece lo que le sobra, sino comparte lo que tiene.



En su segundo día en Nassau, Marrero conversó, además, con la titular de Educación bahameña, Glenys Hanna-Martin, quien mostró gratitud por la colaboración de La Habana en este ámbito.

El jefe de Gobierno cubano intervino en los espacios de debate propiciados por la Primera Reunión Regional de Jefes de Gobierno de la Caricom, con vistas a la 27 Conferencia de las Partes de Naciones Unidas sobre Cambio Climático.

En el foro sobre Mitigación, adaptación y apoyo, reafirmó la voluntad de nuestro país de no escatimar esfuerzos en la lucha contra los efectos del cambio climático.

“Apoyaremos a los países del Caribe en este tema específicamente y en cualquier otro asunto que necesiten”, sostuvo.

Agregó que la actual crisis climática exige compromisos mucho más ambiciosos de todos los Estados, en primer lugar de los desarrollados, quienes deben asumir el liderazgo que les corresponde a tenor con su responsabilidad histórica en la degradación del medio ambiente. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296757-cuba-y-barbados-abogan-por-fortalecer-cooperacion-foto>



**Radio Habana Cuba**